
第 1009 回の記録　　　  平成 20 年 1 月 30 日
★会長の時間　　　　　　　梶田　與之助 君
　皆様こんにちは。本日は第1009回の例会でご
ざいます。先週の２６日 (土 )クラブ管理運営
委員会の夜間大学に参加された皆様、お疲れ様
でした。後ほど村岡委員長からご報告があると
思います。
　ところで皆様は、グローバリゼーションとい
う言葉を耳にされたことがあるかと存じます。
人・物・金が、世界的な規模で動く状況を言い
表す言葉です。そこから世界各地に進出する企
業の動きを意味するものとなっています。日本
の場合、そのググローバリゼーションを象徴し
ているのは、自動車産業であります。
　アメリカへの進出から始まってヨーロッパへ、
アジアへ、あるいはロシアなどへの進出も行わ
れて、日本の自動車メーカーの名前は、世界中
で知られるようになっています。そればかりで
なく、ガソリン１Ｌ当りの走行距離が長く、し
かも二酸化炭素の排出削減技術が優れているな
どの利点がよく理解されて、日本車の諸外国で
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第 1010 回 平成 20 年 2 月 6 日（水）

 本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘

２．ロータリーソング

　　「それでこそロータリー」

３．会　長　の　時　間

４．幹　 事　 報 　告

５．マルチプル・ポール・ハリ

　　ス・フェロー・ピン贈呈式

６．出　 席　 報　 告

７．委　員　会　報　告

８．ハッピー BOX 披露

９．会員卓話「村岡博君」

10．点　　　　　　　鐘

国際ロータリー第２７３０地区 ２００７.７～２００８.６

　

2月 13日（水）・・・フォーラム「奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ」
2月 20日（水）・・・ゲスト卓話｢菊地平パストガバナー｣
2月 27日（水）・・・自由討論「全員出席」

の売れ行きは好調と伝えられています。
　ところが実は、グローバリゼーションは、自
動車業界に限ったことではありません。日本の
種苗業界もまた、グローバリゼーションの先兵
といっていい位置を占めています。大手種苗会
社の中には、北米、南米、中国、アフリカ、オ
セアニア（中部太平洋の諸国）、ヨーロッパな
どに拠点となる企業や提携先を持っているとこ
ろがあります。拠点を持たないまでも、常時社
員を派遣して、各地での野菜を中心とする農作
物の生育や、採種状況、育苗状況をチェックす
るのは、通常当然の仕事となっています。
　昨年９月に行われた情報交換会では、世界的
な異常気象が指摘されました。種苗業界は、地
球温暖化に伴う猛暑や、極地的な大雨などを、
積み上げた育種・育苗技術を駆使して克服して
きています。しかし、やはり異常気象の背後に
ある「地球温暖化防止」にわれわれは直ちに取
り組まなければなりません。

★　幹事報告　　　　　　　　　郡司武俊 君

　○例会変更～なし
　○高鍋 RC と西都 RC より 2月例会の予定届く
　○会長エレクト研修セミナー（PETS）の案内
　　～３月８日 (土 )～９日－ホテル京セラにて
　○オクトンより２００８～２００９年度国際
　　ロータリーテーマ幕注文案内
　○国際ロータリー日本事務局より１０万円以
　　上の寄付者に対して (４名 )領収書が届く
　○２月プログラムの案内、プログラム委員会、
　　佐藤高元君より配布
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１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

　　出席状況　第 1005 回　平成 19 年 12 月 26 日 ( 水 )
会 員 数　　　30 名（内免除 2名）欠 席 者 数　　  3 名
出席者数　　　27 名　　　　　　メークアップ　　　0 名
出 席 率　　　96.0 ％　　　　　修正出席率　 　96.0 ％
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言動はこれに照らしてから

例会中は携帯電話の電源を切るか

マナーモードにして下さい・・・

高鍋ロータリークラブより「谷口明三」会員

★　マルチプル・ポール・ハリス・
　　　　　　　　　　　フェロー・ピン贈呈式
　今回は、梶田與之助会長・郡司武俊幹事・正
岡文郁財団委員長の３名です。

★フォーラム「ロータリー理解月間にあたって」
　　　　　　　　　情報委員長　岩切徳夫 君

　クラブ広報委員長として、広報活動手段を常
に模索しております。報道関係を通じて・・地
域の祭り・・産業祭り等を通じて地域の人々に
ロータリークラブを知ってもらうためにいかに
すべきか、今日は皆さんに意見を出して頂こう
と思います。
　※　ホームページの活用
　※　２０周年記念式典に伴い地域で講話を開く。
　※　地道に告知活動を続けていく
　※　地元に寄贈活動をする。
　※　毎年の活動計画を１００％実行する努力
　　　をする。
　※　クラブのアピールの前に奉仕活動をする。
　※　久峰公園清掃活動の際に「何の団体です
　　　か？」とよく聞かれる、PRグッズ（腕章
　　　・Ｔシャツ・腕章等）を付けて活動する
　　　ようにしたらどうか・・
　　◎皆の賛同の上、帽子に決定しました。

★　委員会報告
　　クラブ管理運営副委員長　　岩下廣美 君

　１月２６日(土)８名の出席で夜間大学を行い、
大変有意義な時間となりました。いくつか案が
出ましたので発表致します。
　※４月１２日(土)福井会員別荘にて２０周年
記念式典結団式を行い１３日(日)近辺ゴルフ場
にて「佐土原ロータリークラブ親睦ゴルフコン
ペ」開催する。
　幹事は佐藤高元君が引き受けて下さいました。
全員の参加を目標に打ち合わせして参ります。
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